

RINGKASAN PROPOSAL

OSIS dibentuk dengan tujuan pokok : Menghimpun ide, pemikiran, bakat, kreativitas, serta minat para siswa ke dalam salah satu wadah yang bebas dari berbagai macam pengaruh negative dari luar sekolah. Mendorong sikap, jiwa dan semangat kasatuan dan persatuan di antara para siswa, sehingga timbul satu kebanggaan untuk mendukung peran sekolah sebagai tempat terselenggaranya proses belajar mengajar. Sebagai tempat dan sarana untuk berkomunikasi, menyampaikan pemikiran, dan gagasan dalam usaha untuk mematangkan kemampuan berfikir, wawasan, dan pengambilan keputusan.

Merujuk pada tujuan tujuan pokok dibentuknya OSIS tersebut maka diharapkan para pengurus OSIS memiliki kemampuan dalam menyampaikan hasil pemikiran, gagasan, dan terutama berkomunikasi dengan publiknya. Kemampuan berkomunikasi dapat dilatih dengan berbagai cara, baik melalui pemahaman akan komunikasi interpersonal, komunikasi kelompok, sampai kepada kemampuan berbicara di hadapan publik.

Namun faktanya kebanyakan siswa justru beranggapan bahwa kompetensi komunikasi terutama public speaking hanya dimiliki oleh sebagian orang yang memang memiliki bakat atau gemar berbicara di hadapan public, sementara yang lainnya tidak. Padahal, para pengurus OSIS sebagai lembaga perwakilan Siswa dituntut untuk mampu mengkomunikasikan program-program mereka kepada publik internal maupun eksternal.

Siswa yang tergabung di dalam OSIS harus memahami. organisasi pada hakikatnya adalah adalah kumpulan dua orang atau lebih yang terikat satu sama lain oleh kesepakatan yang disepakati semuanya dan memiliki tujuan bersama untuk kemaslahatan bersama. Untuk sampai pada tujuan tersebut, unsur komunikasi menjadi sangat penting. Siswa diharapkan memiliki kompetensi komunikasi terutama public speaking dalam berkomunikasi di dalam organisasinya, lingkungan sekolah, dan lingkungan masyarakat yang lebih luas. Melihat dinamika permasalahan siswa dalam berkomunikasi, terdapat dua konsep penting yang dapat diterapkan dalam pembinaan, yaitu kompetensi komunikasi dan public speaking.